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第７４回経営協議会議事概要 

 

  日 時 平成２７年５月１４日（木）１５時３０分～１６時５５分 

 場 所 本部棟特別会議室 

 出席者 山崎（議長），向，有松，樫見，加納，井関，川本，國澤，中西，野路，濱田，

林，矢部 

  欠席者   鈴木，飯森  

 ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ   柴田，山本，福森，石原，上村 

 

議事に先立ち，議長から，委員の変更等について報告があった。 

 

１ 前回議事確認  

第７３回経営協議会（３月１９日開催） 

 

２ 協 議 

  なし 

 

３ 報 告 

（１）平成２７年度の運営体制 

    議長から，資料１に基づき，平成２７年度の運営体制について報告があった。 

 

（２）平成２８年度開設に向けた研究科等の設置計画  

総務・人事・施設担当理事から，資料２に基づき，平成２８年度開設に向けた研究科

等の設置計画について説明があった。 

 

（３）金沢大学ステークホルダー協議会の設置・開催  

総務・人事・施設担当理事から，資料３に基づき，金沢大学ステークホルダー協議会

の設置・開催について説明があった。 

    また，議長から，経営協議会の学外委員に対して，同協議会への出席依頼があった。 

 

［委員からの主な意見］  

   ○ 不特定多数のステークホルダーを対象とすることは難しいと思うが，とにかく一度

実施してみて成果を検証してはどうか。 

○ 組織の長として最も重要なことは，ステークホルダーからより高い信頼を得ること

であり，そのためには，自らが現場に出向きステークホルダーに直接語りかけること

が大切である。 

○ 海外の大学では，卒業後一定の年数が経った卒業生を対象に宿泊付きで入学式に招

待する取組を実施し，卒業生の愛校心の醸成や寄附の増加にもつながっている事例が

ある。まずは，卒業生を対象として実施してはどうか。 

 



2/2 

 

（４）大学機関別認証評価の評価結果 

    企画評価・情報・社会貢献担当理事から，資料4-1から4-3に基づき，大学機関別認 

証評価の評価結果について報告があった。 

 

［委員からの主な意見］  

   ○ 旧六大学間で評価結果を比較することにより，金沢大学の現状がよく把握できる。

金沢大学は評価されている項目に偏りがあるため，各項目に偏りなく評価されている

他大学の結果を分析し，改善につなげていただきたい。 

 

（５）第３期中期目標期間における国立大学法人運営費交付金の在り方について（中間まとめ） 

総括・改革・研究・財務担当理事から，資料５に基づき，第３期中期目標期間におけ

る国立大学法人運営費交付金の在り方について（中間まとめ）について説明があった。 

 

（６）平成２６年度における資金運用実績 

総括・改革・研究・財務担当理事から，資料６に基づき，平成２６年度における資金 

運用実績について報告があった。 

 

（７）北陸地区４大学と名古屋大学における資金の共同運用（試行） 

総括・改革・研究・財務担当理から，資料７に基づき，北陸地区４大学と名古屋大学 

における資金の共同運用（試行）について説明があった。 

 

（８）平成２７年度会計監査人候補者の選定 

総務・人事・施設担当理事から，資料８に基づき，平成２７年度会計監査人候補者の

選定について報告があった。 

 

（９）平成２７年度科研費交付内定状況 

総括・改革・研究・財務担当理から，資料９に基づき，平成２７年度科研費交付内定 

状況について報告があった。 

 

４ 意見交換 

  ［委員からの主な意見］ 

 ○ 金沢大学基金への寄附者のうち，教職員の比率が低いのは問題である。学外者に対

し寄附を募るに当たっては，まず，教職員の比率を向上させる必要があるのではない

か。 

 

 

次回開催予定 

・第７５回経営協議会       日時：６月１８日（木）１３時３０分から 

  


